

Frösche und lustige Tänze

Sechstklässler der Marie-Durand-Schule wurden zum Französischlernen motiviert

BAD KARLSHAFEN. Jessica Mathelin ist 22 Jahre alt, stammt aus Grenoble, der Hauptstadt der französischen Alpen und tourt nach ihrem Deutsch- und Englischstudium mit dem France Mobil durch Hessen. Eine Handvoll Termine führten sie dabei im vergangenen Schulhalbjahr auch nach Nordhessen, nun war sie an der Bad Karlshafener Marie-Durand-Schule zu Gast.

Das France Mobil ist ein Programm der französischen Botschaft und der Robert Bosch Stiftung - zwölf junge Lektoren besuchen Schulen in ganz Deutschland mit dem Ziel, den deutschen Schülern Land und Leute und natürlich die

französische Sprache näher zu bringen. Jessica Mathelin macht das locker, spielerisch und mit französischem Charme: Ein bisschen Plaudern, etwas Landeskunde, ein Paar Sprachspiele und zum Schluss ein skurriler Tanz mit scheinbar schwierigen französischen Wörtern.

Wo überall auf der Welt wird Französisch gesprochen, isst man in Frankreich wirklich Frösche und wie viele Franzosen leben dort? Solche und ähnliche Fragen beantwortete Jessica Mathelin und die Schülerinnen und Schüler der Marie-Durand-Schule hatten nach der Stunde schon ein gutes Gespür für den Klang der Sprache entwickelt - das



Alles klar für die zweite Fremdsprache: Jessica Mathelin stellte Schülern ihre Sprache samt Land und Leuten vor.

Foto: Löschner

zeigte ein Spiel, bei dem bestimmte Worte aus französi-

schen Musikstücken herausgehört werden sollten. (zlö)